
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SENHOR PRESIDENTE, 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

 

Após ouvirmos várias queixas de municípes reclamando sobre a 

precariedade de condições encontradas na Upa Oeste, tais como; goteiras e salas de 

atendimentos sem acabamento, ainda que a unidade tenha sido entregue recentemente,   

requeremos à Municipalidade, que informe à esta Egrégia Casa de Leis: 

 

Procedem tais informações? Em caso de resposta positiva, quais as 

providências para que as problematicas elencadas sejam sanadas o mais rápido possivel? 

  

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

e depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria competente o cumprimento da presente 

reivindicação. 

 

 

Sala das Sessões, 09 de fevereiro de 2021 

 

 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador - MDB 

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE CONDIÇÕES 
ESTRUTURAIS DA UPA OESTE LOCALIZADA 
NO BAIRRO SUMAREZINHO,   CONFORME 
ESPECIFICA. 
 

EMENTA: 
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